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Wuhan und die verlorene Moral der Wissenschaft! 
Lesezeit ca. 20 Minuten 

Wie eine globalisierte wissenschaftliche Lüge vertuscht werden sollte. 

Wir befinden uns nun schon im dritten Jahr einer weltweiten Pandemie, 

die, ausgelöst durch das Sars-Cov 2 Virus (Covid 19) zu größten 

Verlusten und Beeinträchtigungen im Leben eines Großteils der Menschheit führte. 

 

Die Bürger Europas, der USA und der ganzen Welt sahen mit Entsetzen, dass Millionen an 

oder mit Covid 19 nach einem qualvollen Leiden nach Luft rangen und im wahrsten Sinne des 

Wortes krepierten. Alleine Deutschland hat bisher mit ca. 12,1 Millionen positiv Getesteten 

ca. 120000 Tote zu beklagen, wobei auch hier ungewollt oder gezielt verwirrende ungenaue 

Datenlagen vom RKI und aus den Intensivstationen als offizielle Verlautbarungen in den 

Öffentlich-Rechtlichen zu berechtigen Zweifeln anregen.  

 

Jeden Tag sterben in Deutschlands alternder Gesellschaft ca. 2500 Menschen und es scheint 

so, dass viele dieser an allen möglichen Krankheiten Verstorbenen, weil sie positiv getestet 

wurden, mal geschwind zu den Coronatoten hinzugezählt wurden, um die Panikmache der 

Regierung zu untermauern. 

 

In mir noch nie bekannter Weise wurden die westlich orientierten Staaten gegenüber ihren 

Bürgern übergriffig, verbogen und verletzten die durch die jeweiligen Verfassungen 

geschützten unveräußerlichen Bürgerrechte, um ein Impfregime zu etablieren, welches ihren 

Bürgern das Recht auf die Selbstbestimmung über ihren Körper nahm und diese geradezu 

zwang, sich einen neuen unerprobten Impfstoff spritzen zu lassen, der lediglich auf einer 

befristeten „Notzulassung“, später auf einer „bedingten Zulassung beruhte. Mittlerweile 

bekannte dramatische Nebenwirkungen mit abertausenden staatlicherseits verleugneten Toten 

dieses bisher einmaligen Experiments an der Menschheit sind ohne Zahl und verängstigen 

Millionen Bürger, so auch in Deutschland.  

 

Warum um Himmels Willen wird hier ein riskanter nRMA Impfstoff immer wieder als das 

Mittel der Wahl deklariert, obwohl die Zahl der vielen Impftoten und all den anderen 

Menschen mit gravierenden Impfnebenfolgen seit Anfang 2021 größer ist, als alle bei der 

EMA gemeldeten medikamentösen Nebenfolgen der letzten 20 Jahren zusammen-

genommen?! 

Warum ignorieren unsere Regierung und Medien permanent eindeutige Statistiken aus Israel, 

USA und England und der EU-Medikamentenzulassungsinstitution EMA!  

Warum gibt es in Deutschland immer noch wie in einem Entwicklungsland eine derart 

katastrophale, diffuse Datenlage wegen einer ebenso katastrophal fehlenden Digitalisierung 

nach 2 Jahren Pandemie?  

Warum wird in Deutschland mit einer Verbiegung der Gesetzeslage ein fragwürdiger, 

gesundheitlich bedenklicher Impfstoff zur 1-2-3-4 -5 Impfung trotz aller Erkenntnisse, die der 

Regierung mit Sicherheit vorliegen, immer noch empfohlen und bald sogar unter perfidem 

Druck unter finanziellem Zwang verabreicht? 

Warum setzte die Bundesregierung von Anfang an auf eine Impfstrategie mit einem 

fragwürdigen Impfstoff, der in akuter Situation keine Hilfe war und nicht auf eine 

medikamentöse Behandlung festgestellter Corona-Symptome? Hilfreiche Medikamente gab 

es schon und gibt es als neue Entwicklungen jetzt!  

Warum kooperierte das staatlich geförderte BionTech Unternehmen aus Mainz mit dem 

rücksichtslosen Pharmazieriesen Pfitzer? 
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Die unvermeidbare Frage, „wessen Diener diese deutschen Regierungen“ letztlich sind, 

stellt sich hier von selbst! 

 

Jeder, der gegen dieses unfassbare staatliche Handeln protestierte, oder sich einer Impfung 

verweigerte, wurde und wird immer noch auf Druck der unsäglich agierenden unkritischen 

TV und Mainstreammedien sozusagen gesellschaftlich geächtet, verliert als Bürger , sogar als 

Arzt seine Reputation, in zu vielen Fällen sogar seinen Beruf. Das führte dazu, dass sich die 

Bürger mit einem noch klaren Blick auf staatlich verordnetes Unrecht und seine Durchsetzung 

durch prügelnde Polizisten trotz aller persönliche Risiken auf die Straßen Deutschlands und 

ganz Europas, ja sogar weltweit wagten und in überwältigender Mehrheit friedlich 

protestierten.  

 

Nun sind diese „Querdenker“ mit Billigung des Staates sogar „unsolidarische 

Verschwörungstheoretiker, Rechtsradikale oder gar Nazis“, deren Demonstrationen oder 

Spaziergänge mit brutaler Prügelei einer staatlich missbrauchten  Polizei begleitet werden, 

welche jedoch bei anderen gewaltbereiten und Gewalt ausübenden Demos des linken 

Spektrums, besonders in Berlin freundlich wegschaut. Wir leben anscheinend in einem Staat 

mit unterschiedlichem Recht! 

 

Was für ein Land ist Deutschland durch seine unfähigen Regierungen geworden?! 

 

Nun ist in Österreich entgegen aller Vernunft und Logik eine allgemeine Impfpflicht 

beschlossen worden, was zuerst einmal in Deutschland nur berufsbezogen für das gesamte 

Gesundheitswesen gilt, also für jene, die direkt und indirekt mit Patienten in Kontakte 

kommen, was aber kaum durchsetzbar ist. Trotzdem hat das Bundesverfassungsgericht heute, 

am 11.2.2022 erwartbar einen Eilantrag gegen dieses unausgegorene staatliche Vorhaben erst 

einmal abgelehnt und so aufgezeigt, dass es bereit ist, fragwürdiges situatives 

unverhältnismäßiges staatliches Handeln juristisch abzudecken. Natürlich wird in der 

„Hauptsache“ noch entschieden, doch wann?  

 

Das BVerfG verabschiedet sich als dienlicher Lieferant regierungsnaher Urteile als 

Hüterin unserer Verfassung nicht nur in Sachen Corona!  
 

Das alles ist ein hochriskantes Manöver des Gesetzgebers, welches trotz Rückendeckung des 

(BVerfG) für diese partielle Impfpflicht, unser schon sowieso durch fehlendes Personal 

strapaziertes Gesundheitswesen in Kliniken, Pflegeheimen und ambulanter Pflege zulasten 

der Patienten in einen Kollaps führen wird. Eine sich in unerbittlicher Planung befindliche 

allgemeine Impfpflicht ohne jegliche medizinische Evidenz rundet staatliches Unvermögen 

noch ab, welches in Vergangenheit und heute einen rigorosen Bettenabbau in den Kliniken 

finanziell förderte und so für den Mangel in Krankenhäusern und Pflegepersonal 

verantwortlich ist! 

 

Es soll eine vorsorgliche Impfpflicht mit nachfolgenden „Aboimpfungen“ etabliert werden, 

obwohl das Virus sich immer wieder bis zum Herbst 2022 verändern wird. Natürlich sind 

diese jeweiligen Impfungen mit dem Erhalt der Bürgerrechte verknüpft! Meine bürgerliche 

Freiheit endet nun also ohne zu „Boostern“ (eine schreckliche Bezeichnung) am 31.8.2022! 

Von übereifrigen realitätsfernen, koalitionskompatiblen Bundestagsabgeordneten existiert 

bereits ein Vorschlag, dass nach dem 1.(!) Oktober 2022 für Impfunwillige und 

Boosterunwillige Bußgelder drohen, aber freundlicherweise ohne Haftandrohung.  
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Der Bundesjustizminister Dr. Marco Buschmann vertritt ebenfalls dieses unfassbare 

Bestrafungssystem für Gesunde, müsste sich aber als FDP Politiker dafür in Grund und Boden 

schämen, steht doch seine Partei schon mit ihrem Namen „Freie, demokratische Partei“ für 

Freiheit! Schon vergessen Herr Buschmann?! Regieren heißt auch die Moral zu schützen! Ist 

jedoch Moral für Regierende schon ein Fremdwort, hat unsere Demokratie ein veritables 

Problem! 

 

In was für einem Land leben wir eigentlich, in dem gesunde Nichtkranke (!) für ihr intaktes 

Immunsystem dafür bestraft werden, sich dieses nicht mit einem fragwürdigen Impfstoff 

ruinieren zu lassen. Was geht da eigentlich in den Köpfen der sogenannten ELITEN vor, 

wenn diese sich brutal und rigoros über die Bürger hinwegsetzen, die sich auf das im 

Grundgesetz verankerte Recht auf körperliche Unversehrtheit berufen und dementsprechend 

handeln! Immer drängender kommt bei vielen Bürgern die Frage hoch, was für dieses 

unglaubliche Handel der Regierung der eigentliche Grund ist. Corona alleine kann es wohl 

nicht sein, denn mit dem Virus wie mit einer Grippe zu leben, müssen wir eben akzeptieren. 

 

Zusehens bemerkt jeder aufmerksame Beobachter, dass diese Bundesregierung aus 

ministeriellen Neulingen besteht, was ja nicht unbedingt als ein Makel anzusehen ist. Was 

jedoch erschreckt, ist die dieser ideologisch erkennbare Dilettantismus, dem alle 

„Fachminister“ huldigen, was betrüblich dazu führt, das Deutschlandweltweit belächelt wird 

und als strategischer Partner in allzu vielen Bereichen wohl ausfällt, besonders an der Krise 

um die Ukraine und der Energiepolitik zu beobachten!  

 

Politische Rechthaberei unterbelichteter Politiker führt nicht nur im Gesundheitswesen und 

allgemein im gesellschaftlichen Leben zu Verwerfungen, sondern verdeckt auch die wahren 

Hintergründe dieses komplexen Virengeschehens. Es wird auch nicht davor Halt gemacht, 

Ärzte dahingehend zu beeinflussen, dass diese die zurzeit dominierende Virusvariante 

Omikron als schwere Erkrankung bezeichnen sollen, obwohl deren Praxiserfahrung von einer 

leichten Erkrankung durch Omikron ausgeht. Warum müssen dieses und die mit Sicherheit 

noch kommenden Virenmutationen denn immer gleich als höchst bedrohlich deklariert 

werden? Wie weit soll diese staatlich gelenkte Angstmacherei denn noch betrieben werden? 

 
Seit zwei Jahren spricht man im TV auf allen Kanälen in ermüdenden Talkshows immer 

wieder über das gleiche, uns aus dem Hals heraushängende Thema Corona und meint doch 

glatt, immer wieder Neues zu präsentieren. Im Rundfunk ebenso. Stets dieselben Politiker, 

stets dieselben „Wissenschaftler“ wollen uns weismachen, wie erfolgreich ihr Management 

dieser Krise doch ist und verkennen letztlich ihr Missmanagement. Seit einiger Zeit betrachte 

ich die Öffentlich-Rechtlichen Rundfunkanstalten als „Staatsfunk“, denn zu sehr kritisieren 

diese entgegen ihrer Aufgabe als vierte Gewalt nicht, sondern vermitteln irrationale, 

unlogische regierungsamtliche Meinungen und Beschlüsse. 

 

Jedoch über die Herkunft dieses uns alle in Angst und Schrecken mit Millionen Toten 

versetzendes Virus gepaart mit weltweit größten wirtschaftlichen Schwierigkeiten hört 

man in diese Pseudoberichterstattungen nichts, absolut nichts. 

Spärlich aufkommende Verdachtsmomente wurden Anfang 2020 in den Bereich von 

Mysterien und Verschwörungstheorien abgeschoben und von Wissenschaftlern das Narrativ 

eines vom Tier zum Menschen übergesprungenen Virus (Zoonose) auf dem Tier/Fleischmarkt 

Wuhans gepflegt, um die Medien, ja die ganze Welt in die Irre zu führen.  
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International hochangesehene Virusexperten wurde der Lächerlichkeit preisgegeben, weil 

diese darauf hinwiesen, dass das weltweit größte Forschungslabor für Fledermausviren nur 

Luftlinie ca.250 Meter vom Wuhaner Fleisch-Fisch und Tiermarkt entfernt liegt und die 

Ursache dieser Pandemie sein kann. 

Geäußerte naheliegende Schlüsse, dass dort ein Virenunfall stattgefunden haben könnte, 

wurde von namhaften Virenwissenschaftlern, auch vom deutschen „Virenpapst Drosten“ mit 

einer fragwürdigen Erklärung abgewürgt und die Medien sozusagen aufgefordert, dieses 

unangenehme Thema zu meiden. Die Medien wurden so nach Strich und Faden in die Irre 

geführt. Kein Wort darüber, das amerikanische und chinesische Wissenschaftler sich damit 

befassten, in die Genetik des Fledermausvirus eine „Furinspalte“ einzufügen, um es so für den 

Menschen übertragbarer und gefährlicher zu machen. Welch ein Irrsinn! 

Auffällig wurde dieses Virus Covid 19 schon im August 2019 und im Oktober 2019 weilte 

Kanzlerin Merkel in Wuhan! Zufall? Die Mainzer Firma BionTech entwickelte sofort mit 

finanzieller staatlicher Unterstützung in atemberaubender Geschwindigkeit einen genetischen 

nRMA Impfstoff völlig neuer Prägung, der nicht mit herkömmlichen Totimpfstoffen zu 

vergleichen ist, dessen Herstellung, passend zu diesem Covid 19 Virus auch viel zu lange, 

man spricht von Jahren, gedauert hätte. Alles Zufall? Sprunghaft wurde staatlich gefördert aus 

BionTech ein Milliardenunternehmen! Was wusste Merkel zu dieser Zeit schon? Wurde 

dieses Coronavirus damals schon zu einem Politikum! Sollte China wegen der riesig großen 

und engen Wirtschaftsbeziehungen von Vorwürfen verschont werden? 

An diesem Virus, das von Menschenhand übertragbar vom Tier auf Menschen gemacht 

werden sollte, was schon moralisch unvertretbar ist, wurde schon in den USA 

gearbeitet. 

Da aber unter Präsident Obama die Förderung dieses menschenverachtenden Projekts 

abgesetzt wurde, verlegten US Virenforscher ihre abartige Forschung ins entfernte China nach 

Wuhan! 

Warum wird diese mittlerweile von „Verschwörungstheorie“ zur Tatsache mutierte 

Erkenntnis nicht in allen Medien öffentlich gemacht? Warum schweigen die 

Regierungen über diesen ungeheuerlichen Vorgang?  

Stehen wir vor einer unheiligen Allianz von Wissenschaft und Pharmazie? Liefert der eine die 

Viren und der andere einen adäquaten Impfstoff? Ist das unsere Zukunft? Ich weiß, das ist ein 

sehr gewagter Denkansatz. Schaut man aber auf das unmoralische, rechtswidrige Verhalten 

einiger Pharmazieriesen, die auch dementsprechende Verurteilungen kassieren mussten, habe 

ich mit der Moral dieser Firmen so meine Probleme und traue diesen schon einiges zu. 

Machen wir uns nichts vor, denn schon seit Jahrzehnten wird in aller Welt an atomaren- 

chemischen- und biologischen Waffen geforscht. Dass weiß jeder. Doch warum in Zeiten 

einer Globalisierung, in der eine weltweite Arbeitsteilung alle Staaten voneinander abhängig 

gemacht hat, eine solche verwerfliche Forschung, deren Ergebnisse das Potenzial haben, per 

Zufall, oder mit vollem Wissen nicht nur Millionen, sondern Milliarden Menschen ausrotten 

zu können?  

Warum steht keine Regierung auf und nennt Ross und Reiter der wissenschaftlichen und 

politischen Erschaffer dieses Virus, das bisher unfassbare Millionen Menschenleben gekostet 

hat? Traut man sich nicht? Hat man nicht dem Mut, die USA und China an den Pranger zu 

stellen. Beide sind unsere größten Exportempfängerländer! Beide sind mit Russland die 

militärisch und wirtschaftlich stärksten Player weltweit und stehen in unerbittlicher 
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Konkurrenz untereinander und sind doch auch wie Deutschland gleichzeitig wirtschaftlich 

voneinander abhängig. 

Wenn ich mir überlege, welche Folgen der Angriff auf die New-Yorker Zwillingstürme und 

das US-Pentagon mit Tausenden von Toten hatte, ist es mir  schon klar, dass es eine 

zugewiesene Verantwortung und Vergeltung für diesen weltweiten millionenfachen Mord 

dieser unmoralischen Virenwissenschaftler nebst der diese fördernden Politiker in den USA 

und dem chinesischen Wuhan wegen der Folgen nicht geben wird und wohl ungesühnt bleibt.  

Das ist zwar unglaublich, aber…..realistisch!!! 

Wenn es aus diesem fürchterlichen Debakel der Wissenschaft eine Lehre zu ziehen gilt, ist es 

die, dass es mit solchen wahnsinnigen, gefährlichen Forschungsprojekten ein sofortiges Ende 

haben muss!! 

Es ist dem mittlerweile bekannten Wissenschaftler aus der Hamburger Universität Fakultät-

Fachbereich Physik-Nanostruktur- und Festkörperphysik-Arbeitsgruppe Wiesendanger-Team-

Prof. Dr. Roland Wiesendanger zu verdanken, dass diese ungeheuerliche Forschung und ihre 

von Wuhan ausgehenden Folgen das Licht der Öffentlichkeit erblickt haben. Mit einem Klick 

auf diesen Link sehen Sie ein Interview von Roland Tichy und Professor Wiesendanger. 

Dauer 50 Minuten. Danach sehen auch Sie liebe Leser das Virusgeschehen in einem anderen 

Licht! Ein weiteres Interview zu diesem Thema mit Roland Wiesendanger steht hier in der 

Neuen Züricher Zeitung NZZ  Zitat: Thema: Ursprung der Pandemie: «Der Begriff 

‹Verschwörungstheorie› wurde nicht von den Medien in die Welt gesetzt, sondern von 

Wissenschaftlern – sie führten die ganze Welt in die Irre» 

Heiner Hannappel   
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